

CONGRESO EVALUARA SI AUMENTO A SECRETARIOS TECNICOS TIENE SUSTENTO

# Incremento de sueldos podría quedar sin efecto

FIDEL CARRILLO



> **ULTIMA PALABRA.** La decisión final está ahora en manos de la Mesa que preside Flores-Arcoz.

► “Hay decisiones que debieron reservarse a la nueva directiva”, dice vicepresidente Martínez.

► Congresista Mulder califica de “escandaloso” aumento en momentos de austeridad.

Una decisión adoptada bajo la presidencia de Henry Pease favoreció, con un aumento salarial promedio de S/. 2,100 mensuales, a 13 secretarios técnicos del Congreso. Sin embargo, la medida —que fue implementada por el oficialismo cuando le faltaban apenas 16 días para dejar el cargo— podría quedar sin efecto si se comprueba que carece de sustento técnico.

Fuentes legislativas informaron a **Perú.21** que la actual Mesa Directiva ha solicitado un informe al área adminis-

## ? sabía que...

■ Los secretarios técnicos emitieron un pronunciamiento en el que aseguran que accedieron al cargo a través de un concurso público de méritos.

■ Denuncian, además, que la implementación de las secretarías ha tenido la resistencia de “sectores de la burocracia del Congreso y de asesores políticos”, por considerar que se les quita autoridad y sus “parcelas de poder”.

trativa del Parlamento para conocer bajo qué criterios se realizó el concurso público, quiénes participaron y por qué se les incrementó la remuneración.

Porque, según información preliminar, el concurso fue abierto, pero en él se dio un puntaje adicional a los trabajadores del Congreso, “con lo cual cualquier otro especialista, por más calificado que fuera, estaba en desventaja”, indicaron.

**EN INVESTIGACION.** Al respecto, el titular del Legislativo, Antero Flores-Arcoz, declaró a CPN Radio que lo que corresponde es investigar. “Uno no puede tomar acuerdos apresurados. Primero me informo y después decido”, comentó. Por su parte, el primer vicepresidente, Natale Amprimo, confirmó que la Mesa ha solicitado la información referida al caso, y que después de evaluarla emitirá un pronunciamiento oficial.

Menos escueto fue el quinto vicepresidente, Michael Martínez, quien expresó su malestar por la actitud de la anterior directiva de “dejar papas calientes y bombas que pueden reventar en la cara. Hay algunas decisiones que debieron reservarse si estaban de salida. Puede haber habido un concurso, pero nada obligaba a disparar los sueldos para arriba”.

Desde la oposición, Mauricio Mulder calificó de “escandaloso” el aumento, más aun cuando —advirtió— se hizo en época de austeridad. Extendió sus cuestionamientos a la actual directiva que, dijo, “actúa con pies de plomo y no pone en marcha un proceso de reorganización del Congreso”.

# Congreso investigará aumentos y promociones durante gestión de Pease

Secretarios de comisiones incrementaron sus salarios en varios miles de soles



**ARRIBA GANANCIAS** Funcionarios privilegiados aumentaron sus sueldos en casi un 40%

● | Correo

En su sesión del último martes, los integrantes de la Mesa Directiva del Congreso coincidieron en la necesidad de iniciar una investigación sobre el aumento en las remuneraciones y la promoción de personal durante la gestión del ex titular del Legislativo Henry Pease. Trascendió que durante los últimos meses de esa administra-

ción casi una veintena de secretarios técnicos asignados a cada una de las comisiones ordinarias fueron favorecidos con el incremento de sus salarios. El ingreso de cada uno de ellos se elevó de S/8,889 a S/12,000. Esto originó la protesta de uno de los vicepresidentes del Parlamento, quien pidió una profunda investigación.

En la cita, que estuvo presidida por el titular del Congreso, Antonio Flores Aráoz, también participó el Oficial Mayor, José Elice.

## ¿Respuesta?

Es importante recordar que esta semana se difundió un reporte oficial según el cual Carlos Ferrero, durante su gestión como presidente del Congreso, había

contratado a 424 nuevos empleados. Sin embargo, en el seno de la Mesa Directiva se habría tomado conocimiento de que el ahora Premier había aclarado que 120 de esas contrataciones se debieron a la presión de los legisladores provincianos, que solicitaron un segundo grupo de asesores. ■

## Reducirán a parlamentarios asignación por consumo de telefonía celular

Dentro del plan de austeridad que ha iniciado la gestión de Antonio Flores Aráoz, la Mesa Directiva del Congreso estudia la posibilidad de reducir en un 20% el límite de llamadas de los teléfonos celulares asignados a parlamentarios y asesores.

Tal como lo informó Correo, el gasto mensual por ese rubro supera los 300 mil soles, el cual podría reducirse a fin de año hasta en 200 mil nuevos soles, según los estimados de la Oficialía Mayor.

Hasta el mes pasado los legisladores podían consumir un máximo de 300 dólares por llamadas a través de sus teléfonos fijos y celulares, sin embargo ahora el monto sería asignado de manera independiente.

Por su parte, Flores Aráoz se mostró de acuerdo con que la Contraloría General de la República examine las gestiones de sus antecesores Carlos Ferrero y Henry Pease.

CUESTIONAN GASTOS REALIZADOS DURANTE LA GESTION OFICIALISTA EN EL LEGISLATIVO

# Pease incrementó sueldos antes de dejar presidencia

KAREN ZARATE



► DESCARGO. Pease niega haber roto la austeridad y defiende la necesidad de tener funcionarios de carrera.

► Nueva Mesa Directiva detecta que ingresos de secretarios técnicos se elevaron en julio.

► Ex titular del Parlamento dice que aumento no fue irregular y que ya estaba acordado.

MOISES AVILA ROLDAN

En las últimas elecciones para la presidencia del Congreso perdió el oficialismo, pero curiosamente algunos funcionarios designados por la anterior Directiva salieron ganando. El 14 de julio de este año, a pocos días de dejar el cargo de presidente del Congreso, Henry Pease (PP) decidió arreglar lo que él consideró como asuntos pendientes, antes de que se realizara la elección de la Mesa Directiva. De acuerdo con los documentos que obran en el Congreso, y a los que tuvo acceso Perú.21, el legislador oficialista dispuso el incremento de las remuneraciones de los trece secretarios técnicos asignados a las 24 comisiones parlamentarias, cuyos cargos se crearon en su gestión.

Según se pudo conocer, dicha decisión fue adoptada solo por Pease e informada después al resto de los integrantes de la Directiva. Esta disposición permitió que los ingresos de los secretarios técnicos se incrementaran de S/. 8,945 a S/. 11,067. Para la nueva Mesa Directiva, dicha medida no tie-

## # cifras

Empleados beneficiados	¿Cuánto ganaban? JUNIO 2004 (S/.)	¿Cuánto ganan? JULIO 2004 (S/.)
■ Luis Mejía Regalado	11,067	12,437
■ José Caballero Adrián	8,945	11,067
■ César Alvarado Araujo	8,945	11,067
■ Giovanni Forno Flores	8,945	11,067
■ Julio Haro Carranza	8,945	11,067
■ Juan Oré Huarcaya	8,945	11,067
■ Roberto Hernández de la Cruz	8,945	11,067
■ Laura Lavarello Carbajo	8,945	11,067
■ Rosana Mayta Encinas	8,945	11,067
■ Franz Portugal Bermedo	8,945	11,067
■ Jacqueline Rivas Gómez	8,945	11,067
■ Yasmína Sánchez Guerra	8,945	11,067
■ Joanna Soto Bazola	8,945	11,067

ne razón de ser, teniendo en cuenta que el Congreso se encontraba en pleno esfuerzo de reducción de gastos.

Fuentes de este diario indicaron que la administración de Antero Flores-Arúz (UN) ha solicitado información a las diversas instancias del Parlamento respecto de los incrementos de remuneraciones que se han registrado en los últimos tres meses, del traslado de personal de una oficina a otra y de a qué personas se les ha incluido en planilla.

**TODO FUE REGULAR.** El ex presidente del Congreso Henry Pease aseguró que dicho incremento fue hecho en forma regular y a raíz de un acuerdo previo. "Se cumplió con un acuerdo que se tomó en la Mesa con relación al concurso que se hizo y, obviamente, a quienes ganaron el concurso, debíamos ascenderlos. Son empleados de carre-

ra y no son nombrados a dedo. A cada uno había que ascenderlo a una categoría, que es una cosa pequeña en medio de lo que es la carrera administrativa". Aclaró que el concurso fue entre el personal del Congreso y lo desarrolló la Universidad del Pacífico.

Refirió que el secretario técnico de la comisión es una persona clave, y tiene en sus manos toda la información sobre el desempeño de cada grupo de trabajo que se les asigna. "Allí están los puntajes de los ganadores. Pueden revisar todo. El concurso estuvo bien hecho", manifestó.

Aseveró que una cosa es austeridad y otra es la lógica de una administración. "Necesitamos tener funcionarios que opten por la carrera y que se estimule a que trabajen más. Eso no ha roto la austeridad. Yo he dejado menos gente que la que encontré", dijo.

Perú 21, 9/09/04

# “Gestiones de Ferrero y Pease fueron transparentes”

El presidente del Congreso, Ántero Flores-Aráoz, consideró ayer que las gestiones administrativas realizadas por sus antecesores, Carlos Ferrero y Henry Pease, fue “transparentes” y aseguró que las cuentas del Parlamento “están auditadas” por la Contraloría General de la República.

De esta manera, el titular del Congreso respondió al quinto vice-presidente del Legislativo, Michael Martínez, quien solicitó a la Mesa Directiva que la Contraloría realice una auditoría a la gestiones administrativas llevadas adelante por Ferrero y Pease.

Flores-Aráoz reiteró que la Mesa Directiva continúa realizando ajustes de tipo administrativo para reducir los gastos en el Congreso y mencionó, como ejemplo, que el presidente y vicepresidente del Legislativo están devolviendo “un montón” de vales de gasolina no utilizados.

Refirió, además, que el proceso de evaluación de personal del Congreso continúa adelante y la Mesa Directiva se reúne con las diversas áreas de este poder del Estado “para ajustar” el número de plazas que garanticen el buen funcionamiento del Parlamento.

Por otro lado, confirmó que mañana el presidente del Consejo de Ministros, Carlos Ferrero, y el ministro de Economía, Pedro Pablo Kuczynski, se presentarán ante el pleno del Congreso para sustentar los proyectos de Ley de Presupuesto, Equilibrio Fiscal y Endeudamiento Externo para 2005.